

126

Octubre 25 1934

10

№ 99 C

3 1935

A Todos los Partidos Comunistas del Caribe
Estimados camaradas:

11. MARZ 1935 1358

MEMORANDUM SOBRE EL FRENTE UNICO

Hace algunos días les dirigimos una pequeña circular que fué acompañada del llamamiento de la Internacional Comunista y de la Internacional Juvenil Comunista a la Segunda Internacional, para el frente unico contra el terror fachista en España y por la solidaridad con los heroicos obreros y campesinos de aquel país. De acuerdo con las indicaciones hechas por nosotros con anterioridad respecto a la aplicación del frente unico en el Caribe, para un llamamiento a las organizaciones sindicales Centrales y de base, (reformistas, anarco-sindicalistas, etc.), esperamos que los CC hayan dado los pasos necesarios y nos informarán del progreso obtenido.

Es necesario dar una atención especial mediante la prensa legal, semi-legal e ilegal del Partido y los sindicatos, a los acontecimientos en España, particularmente en lo que concierne a la declaración del C.E.I.C. y la respuesta de la I.Ia. Internacional. Los CC y organizaciones locales del Partido que no tengan diarios o semanales, deben lanzar volantes o llamamientos.

Es necesario también envolar en la campaña internacional para el frente unico, en relación con el rechazo de la I.Ia. Internacional a las proposiciones de la IC respecto al frente unico en apoyo a los obreros de España. La campaña ha de conducirse de acuerdo con la línea siguiente:

1. A pesar del rechazo de los representantes de la I.Ia. Internacional para acciones concretas, el Comintern y sus secciones siguen insistiendo en sus proposiciones hechas a todas las secciones de la I.Ia. Internacional y a todas las organizaciones obreras del mundo.
2. La decisión de los representantes de la I.Ia. Internacional de posponer la cuestión hasta el 13 de Noviembre para las negociaciones de frente unico, practicamente impide acciones inmediatas en ayuda contra los asesinatos de obreros socialistas, comunistas y otros, en España.
3. En su llamamiento, la I.Ia. Internacional rechazó las medidas concretas para el apoyo, propuestas por Cachin y Thorez-representantes de la IC- y se limitó a una plataforma general de solidaridad, lo que significa el abandono del proletariado de España.
4. Las secciones de la IC deben hacer que los obreros mismos juzguen la cuestión de quien es responsable de la disrupción de acciones conjuntas inmediatas de las dos Internacionales en apoyo al proletariado de España.
5. Deben llamar a los obreros para tal apoyo, al mismo tiempo redoblando sus esfuerzos en la realización de acciones unidas de la clase obrera, a pesar de los obstáculos y oposiciones.

Los Partidos deben conseguir, en todos los lugares, acciones inmediatas con organizaciones reformistas, anarco-sindicalistas, etc., a pesar del sabotaje de las Centrales. El tono de la campaña debe ser sereno y convincente para los obreros, dejando la puerta abierta para posibilidades posteriores de negociaciones con la Segunda Internacional (y las Centrales reformistas).

Es necesario concentrar nuestra energía a fin de que nuestras acciones sean victoriosas e impresionantes para las masas de las organizaciones adversarias, ya que el éxito de nuestra campaña en favor de acciones unidas depende de como conseguiremos el enrolamiento para medidas concretas, como han sido indicadas por Cachin y Thorez (manifestaciones, mítines, llamamientos a sindicatos, organización para un apoyo económico).

Con saludos, Rod.